

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 27.10.2020

Zeit mal für sie da zu sein!

Die Cronenberger Wehren

Wertschätzung zeigt sich auch im Kleinen und wird immer herzlich aufgenommen! Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und Hahnerberg, welche immer für die Bevölkerung da sind, wenn sie gebraucht werden, können in diesen Zeiten etwas Unterstützung gebrauchen.

24 Stunden am Tag, 7 Tage in der Woche und 365 im Jahr stehen die ehrenamtlichen Kameradinnen und Kameraden der beiden Wehren nicht nur für Cronenberg in Bereitschaft, um sich an vorderster Front für das Wohlergehen aller einzusetzen. Das Wirken der jeweiligen Fördervereine ist dabei nicht zu unterschätzen, doch Corona hat auch

hier seine Spuren hinterlassen. Allein die Feuerwehreffeste, welche in diesem Jahr nicht stattfanden, sorgen für knapp 50% des Budgets der Vereine, die sich um Ausrüstung, Ausbildung und mehr kümmern. Die beiden Fördervereine zählen zwischen 300 und 350 Mitgliedern und der Mindestbeitrag im Jahr beläuft sich auf 12 Euro. Also

Wertschätzung ab 1 Euro pro Monat - und wer will sie nicht an seiner Seite wissen wenn sie gebraucht werden? Auch das historische Löschgruppenfahrzeug der FF-Cronenberg braucht nach wie vor eine Unterstellmöglichkeit. Ideen und Möglichkeiten können gerne an Dirk Jacobs weitergegeben werden, unter 0175 / 5932877.

FREIWILLIGE  FEUERWEHR
CRONENBERG

FEUERWEHR HAHNERBERG

